

月刊

ひでかし



9
2016

8月28日に井の頭自然文化園にて「動物にも負けないぞう！撮影会」が行われました。小雨が降る中、正門前に集合。スタート時間まで木陰でトークタイムが始まります。参加メンバーは杏里・りあん・かのこ・レイの4名。でも、りあんちゃんは只今遅刻中とか(^^;)。スタート時間になると雨も上がり、入場券を受け取って文化園に入ります。資料館の階段下にあるベンチに荷物を置いて、さっそく撮影が行われました。今日のファッショントピックは、カーキ！とかのこちゃん。好きな色である青いズボンとコーディネートしたようです。ロックな服装とレイちゃん。シャツは蜘蛛のイラストが入っていて、かなりロックしています。大人っぽく、でも可愛く見えるようにしてみたと杏里ちゃん。ある程度女子とわかるような服装とか。撮影会の後は場内を散策します。リスの小径に到着して、小屋の中に入りリスを観察します。小屋の中を素早く駆け回るリスに癒やされました。小屋を出たところでポラ撮影を行います。巣箱から顔をのぞかせたリスに歓喜の声を上げる杏里ちゃん。リスのポーズで同化していました(^^)。再び場内を散策して彫刻園に到着、平和祈念像に迎えられて館内に飾られた彫刻を鑑賞しました。彫刻館の入口に移動して記念撮影。きちんと並ばないお客様に対して「めっ！」と叱る杏里ちゃん。思わず姪に叱る仕草が出てしまったようで、恥ずかしそうにしていました。今度は彫刻をバックに撮影会を行います。ここでりあんちゃんが到着しました。ファッショントピックは、たんすから出てきたものを着てきたとりあんちゃん(^^;)。もっと暑いと思っていたので寒かったとか。撮影会後は再び場内を散策します。おサルさんやヤクシカなどを鑑賞して癒されました。ぐるっと場内をまわって、東屋付近のベンチでトークタイムを行います。動物園は久しぶりだけれど、水族館は良く行くとりあんちゃん。イルカショーは水を掛けられたい派だそうだ。途中でソフトクリームが配布され上機嫌の杏里ちゃん。小さい頃に動物園に行ったときに、鳩の糞がアイスの上に落ちて大泣きしたことがあるそうだ。「小さい頃は我慢するって事を知らなかった」とか。クリームは苦手とレイちゃん。チョコが好きとのこと。ドラムを本格的に始めたのは1ヶ月前で、それまでの特技はイラストだったそうだ。甘い物好きとかのこちゃん。“アイスの実”が特に好きらしい。得意な楽器はリコーダーとか。『ラーメンの歌』が弾けるそうだ。一周したところでお開きの時間に。感想では、動物園は5年ぶりでじっくり見れて良かったとかのこちゃん。動物園は3年ぶりくらいで、サルが可愛かったとりあんちゃん。動物園は久しぶりで、撮影会は初めてで表情が硬かったかも…とレイちゃん。これから頑張ること。フェレットが見られなかったのが残念と杏里ちゃん。でもアイスも食べて良い時間を過ごせたとのことでした。



かのこ・杏里・りあん・レイ



野見山杏里

レイ

かのこ

りあん

レイ&杏里

かのこ&りあん

引き続き、玉欄 643 「643 と 634 と 武藏野の自然満喫コース」が行われます。集合時間まで、井の頭恩賜公園の正門脇でトークタイム。お客様が揃ったところで出発します。受付番号順に班が割り振られ、杏里・りあん&レイ・かのこの順で井の頭公園を散策。しばらくして池にある噴水前のベンチで休憩します。前のイベントでもたっぷり歩いて、「休憩よりご飯っ！」と呟くメンバーもいたとかいないとか…(^^;)。今日は二度寝してしまって、時計を見て驚いたとりあんちゃん。ダッシュで家を出てきたそうだ。頑張れば起きてから 5 分で家を出られるらしい。朝は苦手だけれど、寝付きは良い方らしい。朝は強い方とレイちゃん。準備を終えてゆっくりして家を出る派らしい。しばらくして散策を続けます。七井橋・狛江橋を渡って静養亭に到着します。公園内にある緑に囲まれたカフェで、高橋 P が高校生の時に着た思い出のお店らしい。ここで軽食を頂きます。パンケーキ&コーヒーセットか、くず餅&抹茶セットを選択します。どちらか迷って、「ちょっと待っちゃ！」と呟くお客様に「抹茶ですね」と即答でメニューを取っていく高橋 P でした。パンケーキにそそられると杏里ちゃん。「自然を満喫した思い出」では、幼稚園の頃にイチゴとシイタケ狩りをして、食べ過ぎておなかが痛くなった思い出が。小学生になってテニス合宿で秩父へ行って、ホームシックで泣いたこともあるそうだ。小六に山にキャンプへ行って、川で泳いだり山登ったりしたとりあんちゃん。犬かきが得意で、友達に認められているとか。バタフライも出来るらしい。小学校の修学旅行で山へ行ったとレイちゃん。キャンプファイヤーで『女々しくて』を歌って、学年で一番うまかったそうだ。家族で自然図書館に行った思い出があるとかのこちゃん。森の中でご飯を食べた記憶が残っているそうだ。あっという間に時間が過ぎてお開きの時間に。感想では、しゃべれるようになってきて楽しかったとりあんちゃん。前回のイベントで食べたアイスでお腹がいっぱいになって、カフェラテだけだったとレイちゃん。でも楽しかったとのこと。抹茶を初めて飲んだとかのこちゃん。おいしかったそうだ。ブラックコーヒーを初めて飲んだと杏里ちゃん。ミルクを入れたけれど飲めたとのこと(^^;)。褒めてくれて嬉しかったそうだ。イベントはここで終了ですが、次のイベントのボウリングが行われる会場まで、散策タイムは続いていました。



りあん・杏里・かのこ・レイ

自然を満喫した後は、OG の片平妃奈子ちゃんを迎える「第 39 回 SKi のボウリング大会」が行われます。吉祥寺第一ホテルにある東京ボウリングセンターに集合。受付番号順に 1 ~ 5 レーンに向かいます。まずは練習投球。ここで無駄にストライクを出してしまお客さんが多数いた様だ(^^;)。まずは個人戦が行われます。メンバーは 1 レーンからりあん・妃奈子・杏里・レイ・かのこの並びで一緒にボウリングを楽しみます。6 レーンではスタッフの高橋 P と徳田さんもプレイしていました。スタート前に目標とライバルをリサーチ。「300 点！」とりあんちゃん(^^;)。ライバルはかのこちゃんとか。他のメンバーの実力がわからないので、ライバルは無しと杏里ちゃん。目標は 0 点じゃなきゃ良いとのこと。目標は 50 点とレイちゃん。ライバルはかのこちゃん。かのこちゃんの目標は 200 点。ライバルはレイちゃん。妃奈子ちゃんも目標が 200 点。ライバルは高橋 P とか。さっそく第 1 試合が始まります。メンバーはほとんど初心者で投球ホームもぎこちなく、「G」を連発していて、あちこちのレーンでボウリング講座が行われていたようだ(^^;)。

初戦は片平>かのこ>杏里>りあん=レイの成績に。ゲストボウラーの妃奈子ちゃんは 130 点。高橋 P に 3 点届かず悔しがっていました。メンバーが 1 レーンスライドして第 2 試合がスタート。ボウリング講座の成果が現れて、メンバーもスペアやストライクが取れる様になってきました。第 2 戰は片平>杏里>かのこ>りあん>レイの順でしたが、ほとんどのメンバーが得点を延ばしていました。今度は 1 点差で高橋 P を上回った妃奈子ちゃん。嬉しそうにしていました。感想では、全然点数が行きませんでしたとレイちゃん。楽しいですけど悔しいとのこと。最初は出来なかったけれど、教えてくださって出来ましたとかのこちゃん。私も出来なかったとりあんちゃん。ちょっとでも点数が取れるように上達したいとのこと。悲しい感じだったけれど教えていただいてホッとしていると杏里ちゃん。またそのうちあると思うのでその時に上手になってれば良いとのことでした。



妃奈子・杏里
レイ・かのこ・りあん

身体を動かした後はお腹が空きます。吉祥寺第一ホテル 2F・パークストリートにて～暑い夏を忘れて海外へタイムスリップ!!～「ニュージーランドへようこそ」が開催され、バイキング料理を楽しみます。まずは着席して、順番にお料理を取りに行きます。「早く行かないと私が全部取っちゃいますよ！」と妃奈子ちゃん(^^;)。お客様たちもお皿からこぼれそうに乗せて戻ってきます。テーブル毎に乾杯をして、お食事会がスタート。ここでは「タイムスリップするならどの時代に行きたいか？」と「海外に行くならどこが良いか？」をリサーチ。過去の誰も知らない時代に行きたいとレイちゃん。行ってみたい海外はニューヨーク。ロックの街で、「音楽やるなら」と父に勧められたそうだ。でも、英語は話せないのでこれから頑張るとか(^^;)。江戸時代とかのこちゃん。YouTube で『花魁の裏』を見て興味を持って好きになったらしい。行きたい海外はフィンランド。ムーミンが好きだからとか。未来と妃奈子ちゃん。100 年後に行きたいとか。行ってみたい海外はアメリカ。行ったことがないので、是非行きたいとのこと。小さい頃に戻って母に「胃だけは壊すなよ」と言いたいと杏里ちゃん。行ってみたい海外はフィンランドかスペイン。世界遺産巡りをしたいとのこと。江戸時代に行きたいとおりあんちゃん。町人の娘になってみたいそうで、漫画などで町人の暮らしに触れて憧れているようだ。行ってみたい海外はイタリア。イタリア料理が美味しいからとか。お腹が満たされても、デザートは別腹です。アイスを笑顔で頬張る杏里ちゃん。幸せな様子が伝わってきました。感想では、バイキングで普段食べられないものをたくさん食べて良かったとかのこちゃん。いっぱい食べて、お話しできて良かったとおりあんちゃん。あまり時間がなかったけれど、話せて良かったとレイちゃん。久しぶりにお話しできて良かったと妃奈子ちゃん。甘いものにシフトして、幸せな時間を楽しめたと杏里ちゃん。ラム肉もひさしぶりにしっかりと食べたとのこと。最後にロビーに移動して記念撮影を行い本日のイベントは終了。武蔵野まるかじりコースで動物や自然に触れて、身体を動かしお腹も心も満たされた 1 日でした。



杏里・かのこ・妃奈子
りあん・レイ

9月3日に柏崎市文化会館アルフォーレにて「なくそテ原発2016 柏崎大集会」が行われ、今年も制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは杏里・りあん・レイの3名と名誉会長の美香さん。たくさんの観客が訪れ会場は満席で、緊張して言葉がたどたどしいりあんちゃんとレイちゃんでしたが、美香さんと杏里ちゃんが優しくフォローして、脱原発を訴えていました。



美香・杏里・りあん・レイ

今月のOG

元17期生の森朱里ちゃんが、アイドルユニット“KATA☆CHU”的メンバーとして活動する事になりました。夢や目標など”何かに片思っている”人を応援するアイドルユニットで、ファンの皆さんと共に与えられる「宿題」をクリアしながら日々成長チュー！とのこと。朱里ちゃんのニックネームはあーちゃん。出席番号26番とのことです。

毎月ファンの方による【選抜投票】が行われ、上位6名が選抜として活動するシステムになっていて、8月15日に行われた初めての選抜投票では、残念ながら落選に。片チューアンダーとして次回の選抜投票に向けて頑張る事になりました。全員参加のライブに加えて“片チューアンダー”としてのライブも予定されていますので、今後の活動も楽しみです。



8月22日は「H3G 定期公演～まだ見ぬ夢の果てまで～ Lev.8」が代アニLIVEステーションにて行われ、片チューアンダーがゲスト出演しました。この日はあーちゃんの22歳の誕生日。サプライズでお誕生日を祝福するコーナーも設けられ、嬉しそうなあーちゃんでした。



9月6日～13日にかけて、シアターシャインにて舞台『チューボー』が上演され、急遽朱里ちゃんが出演しました。

主人公の山辺は、町の洋食屋のオーナーシェフであったが借金を抱え閉店。更に仕事への情熱を失った山辺に、追い討ちをかけるように妻の涼子から離婚を告げられる。残ったのは借金だけだった。全てを失うも、借金と生活の為に新たな仕事を探す山辺は、イタリアンの名店『ル・ブリラーノ』に再就職をする。そこで山辺は、天才オーナーシェフの高林や、無口だが腕の良い服部など職人達にもまれ、料理人としてのプライドと喜びを再び取り戻していく。だが、そんな『ル・ブリラーノ』にも不景気の波は押し寄せて。。。



朱里ちゃんはホールで働く“保田めい”を熱演。10日前に代役で出演が決まったそうですが、SKiで培った対応能力を存分に発揮していました(^^)。

